



三芳町 AR

検索

町長のまち・ひと・しごと魅力発見！



▲瀧友館の師範、山本文夫さんと町長。空手を楽しむ学び、礼儀作法などが身につくような指導を行っている。▶小さな子ども大きな声を出し練習。



日本空手道道場 瀧友館

DATA

代表者：山本文夫（師範） / 設立年月：平成 12 年 4 月
稽古日：毎週月・水曜…上富第 1 区集会所、毎週土曜…三芳町総合体育館武道場 / 会員数：38 人 / ☎ 259-4402

空手道を通して少年少女の育成に力を入れている日本空手道道場会・瀧友館の皆さんのお稽古に今回、おじゃましました。総合体育館の多目的ホールで、幼児から成人まで約 20 人が厳しい稽古に汗を流していました。緊張感のある、気合いの入った稽古。小学生でも初段相当の黒帯の子ども。将来が楽しみです。

瀧友館は、全国の少年少女武道に関わる団体の中から、少年少女武道の振興普及に特に顕著な成果をあげた団体として、今年の 8 月、日本武道協議会から少年少女武道優良団体として表彰されています。長年にわたり少年少女空手道の指導育成に励んでこられたことが高く評価されたものです。

師範でもある山本代表は、「空手を楽しく学びながら、社会生活に必要な礼儀作法を身につけ、自分に勝てる精神力をつけられるよう指導している」と話しています。5 年後の東京オリンピックでは、ぜひ、この中から代表選手が出てほしいものです。

↓認定証を手に、笑顔の藤久保中央通り商店会の皆さん。



町の元気を藤久保商店会から 藤久保中央通り商店会が黒帯認定

埼玉県内の『商店街の主催で、3 種類以上の異なる共同事業を継続的に実施』『我こそは、「黒おび商店街」（元気な商店街）であると自信をもって宣言』する商店会を対象にした「黒おび商店街」に藤久保中央通り商店会が認定されました。藤久保中央通り商店会は「商店街ギャラリー、花いっぱい運動、歳末感謝セール」を開催するなど、町の活性化のために活躍しています。

↓大当たりを獲得したご家族。おめでとうございます！



世界に三芳町の魅力を PR！ ツーリズム EXPO ジャパン 2015

9 月 26 日(土)・27 日(日)に東京ビッグサイトで 17 万人以上が来場したツーリズム EXPO ジャパンに(株)モリサワと協働で三芳町が参加しました。ガチャガチャで町の特産が当たるゲームなどを行い大盛況。広報みよしを 5 言語で見られるアプリ「カタポケ」を使い、三芳町の魅力を世界中に配信しています。スマホをお持ちの人は写真内の QR コードからぜひ導入してみてください。



しゃぼん玉飛んだ 緑地公園に飛んだ

おひさま広場 しゃぼん玉遊び

10 月 9 日(金)、緑地公園で 0～5 歳児の親子を対象に実施したおひさま広場のしゃぼん玉遊び。目の前に現れたしゃぼん玉を捕まえようと必死になったり、顔より大きいしゃぼん玉にびっくり！自然と緑豊かな公園を利用したどんぐり拾いで集めたどんぐりを、手作りの箱に大切にしまう愛らしい姿が見られました。



↑緑に囲まれた三芳町らしい緑地公園。トラスト保全地に指定されています。

↓初勝利を飾ったみよし大崎ジュニアハンドボールの子どもたちとコーチ。



ついに輝き始めた未来の星 みよし大崎ジュニアハンドボール初勝利

町内にある強豪ハンドボールチーム「大崎 O S O L」の全面バックアップで平成 26 年度に結成したみよし大崎ジュニアハンドボールチーム。8 月の試合で見事初勝利を飾りました。キャプテンの大島伶央くんは「もっと勝利を重ねるため以前よりも練習をするようになりました」と話し、メンバー全員、将来大崎 O S O L のトップチームに入団することを夢に頑張っています。

↓学校別の大縄跳び。この日のために児童は一生懸命練習を重ねました。



熱戦を繰り広げた 5 小学校 三芳町小学校連合運動会開催

10 月 6 日(火)、総合運動公園で三芳町小学校連合運動会が行われました。この運動会では町内 5 つの小学校（上富小・三芳小・藤久保小・唐沢小・竹間沢小）の 5・6 年生が参加し、陸上競技を行います。児童たちはこの連合運動会を通じ、学校の枠を越えた交流を深め、また自分が通う学校の結束力や絆を感じることができたことでしょう。